



LUCÍA FLORES

TADDEI

INE tendrá 800 mdp más para la elección judicial. Aún no está en caja, dice.

PÁG. 28**ESPERAN EL DEPÓSITO**

INE tendrá 800 mdp más para organizar la elección judicial

Los recursos se destinarían a contratación de personal para la realización de los trabajos de cómputo en la jornada electoral

EL PODER JUDICIAL, EN JUEGO

881**CARGOS**

se elegirán en la elección para el Poder Judicial el 1 de junio próximo.

13,205**MDP**

lo que el instituto pidió originalmente para llevar a cabo la elección.

6,219**MILLONES**

de pesos, lo que el INE al final obtuvo de presupuesto para el proceso.

48**MINUTOS**

diarios para difundir el proceso tendrá el instituto en radio y televisión.



Se usarán mensajes genéricos en spots para promocionar el proceso en el PJ

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Aunque aún no los tiene en caja, el Instituto Nacional Electoral (INE) prevé contar con 800 millones de pesos más para la elección judicial, en la que se elegirán 881 cargos, informó la consejera presidenta Guadalupe Taddei Zavala, en conferencia de prensa posterior a la sesión del Consejo General.

“No, nos han dado el aviso del depósito, está el compromiso, y hay que creer en ese compromiso, porque fue una reunión verdaderamente técnica, y muy bien. El compromiso es una realidad, nos van a avisar en cuanto ellos destraben unas cuestiones de carácter técnico para que el depósito se dé, pero la instrucción fue muy clara y el apoyo igual”, indicó.

De forma inicial, los recursos se estarían destinando a la contratación de personal adicional para la realización de los trabajos de cómputo en la jornada electoral, la atención de casillas, el sistema de transmisión de datos, la ejecución correcta del número de centros de votación que estarían instalando

y la contratación de auxiliares jurídico.

Los consejeros electorales hicieron la solicitud de ampliación presupuestal a la presidenta Claudia Sheinbaum la semana pasada; sin embargo, diversas áreas del organismo aún delinean el monto necesario de la ampliación presupuestal.

“Hay análisis que hablan de entre 750 a mil 500 millones, pero todo eso está en construcción, es responsabilidad del Consejo General. Tendrá que tomar este acuerdo de la cifra definitiva. Creo que esta semana se va a especificar en qué se va a utilizar cada uno de los centavos, pesos, miles y millones”, detalló.

Se le cuestionó sobre si se recurriría aún a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en caso de que el Ejecutivo no extendiera recursos suficientes que requiere la elección, pero se dijo confiada de que habrá buen resultado.

“Cuando la voluntad del diálogo existe, la construcción de una

solución siempre va a ser la que resulte. Cuando escuchan las autoridades correspondientes, como en la reunión con la Presidenta de la República, cuáles son los asuntos técnicos que nos llevan a pedir la ampliación, hay una sensibilidad a la explicación y respuesta inmediata. Eso va a continuar, tenemos confianza”, remarcó.

Aunque el INE cotizó la elección en más de 13 mil 205 millones de pesos, tuvo que ajustarla a 6 mil 219 millones por el recorte aplicado por la Cámara de Diputados.

Eso implica, por ejemplo, que se prevean menos centros de votación, además de que no habrá conteo rápido.

A pesar de ello, Taddei Zavala comentó que “la preocupación de este instituto es salir con información el mismo día de la jornada y en el camino nos encontramos de la definición de cómo se va a realizar el cómputo, con qué celeridad, con cuánto personal contamos, cómo va a ser la logística”.

Cual si fuera moneda de cambio, durante la sesión, los consejeros decidieron no suspender la difusión de propaganda gubernamental, pese a que la consejera Claudia Zavala lo propuso durante la asignación de tiempos de radio y televisión; sin embargo, la idea fue rechazada.

Sobre éstos, se determinó que el INE contará con 48 minutos diarios para difundir el proceso.

Las más de 5 mil candidaturas que se prevén no tendrán spots, sino que el instituto hará promocionales genéricos que remitan el sistema Conóceles, donde se albergará la información curricular de éstos.

Los partidos políticos también tendrán la posibilidad de donar sus tiempos electrónicos para abonar a la elección judicial.